

ABSTRAK

Eva Septia Maharani,12102193127, Relasi Suami Istri Beda Usia Dalam Perspektif Fiqh Munakahat, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syari'ah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2024, Pembimbing Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Kata Kunci: Relasi Suami Istri beda usia dan fiqh munakahat

Penelitian ini dilatarbelakangi dengan adanya Sebagai pasangan suami istri tentu memiliki hak dan kewajiban bersama meskipun berbeda usia atau usia terpaut jauh seharusnya hak dan kewajiban tersebut harus tetap dilaksanakan untuk menjaga keharmonisan rumah tangga. Akan tetapi pasangan di Desa Pagerwojo pihak lelaki tidak melakukan kewajibannya dalam memenuhi kebutuhan lahiriyah dengan menafkahi istri begitu pula sebaliknya, pihak wanita walaupun umur terpaut jauh dengan suami juga tidak melaksanakan kewajibannya sebagai seorang istri seperti mentaati suami, mendidik dan memelihara anak dengan baik, menjaga kehormatan dan mengurus rumah tangga demi kesejahteraan keluarga.

Rumusan penelitian adalah: 1).Bagaimana Relasi suami istri beda usia di Desa Pagerwojo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar? 2). Bagaimana Relasi suami istri beda usia di Desa Pagerwojo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dalam Perspektif Fiqh Munakahat? Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui relasi suami istri beda usia di Desa Pagerwojo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar. 2). Mengetahui relasi suami istri beda usia di Desa Pagerwojo Kecamatan Kesamben Kabupaten Blitar dalam Perspektif Fiqh Munakahat?

Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan pendekatan *field research*. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan dan verifikasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan dasarnya tidak ada aturan yang mengatur apa yang dianggap sebagai perbedaan usia yang wajar atau tidak wajar dalam pernikahan. Beberapa orang tidak memperlakukan perbedaan usia dalam pernikahan, sementara yang lain mungkin mempertanyakan dinamika kekuasaan dan kematangan antara pasangan yang memiliki perbedaan usia yang besar. 2) Memenuhi kebutuhan lahiriyah dengan menafkahi istri begitu pula sebaliknya, pihak wanita walaupun umur terpaut jauh dengan suami juga tidak melaksanakan kewajibannya sebagai seorang istri seperti mentaati suami, mendidik dan memelihara anak dengan baik, menjaga kehormatan dan mengurus rumah tangga demi kesejahteraan keluarga.

ABSTRACT

Eva Septia Maharani, 12102193127, *Relation of Husband and Wife with Age Differences in the Perspective of Munakahat Fiqh*, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Legal Sciences, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung, 2024, Supervisor Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: *Husband and Wife Relations of different ages and Munakahat jurisprudence*

This research is motivated by the fact that as a married couple, of course they have shared rights and obligations, even though they are of different ages or are far apart in age, these rights and obligations must still be implemented to maintain household harmony. However, the couple in Pagerwojo Village, the man, does not carry out his obligations in fulfilling his physical needs by providing for his wife and vice versa, the woman, even though she is far apart in age from her husband, also does not carry out her obligations as a wife, such as obeying her husband, educating and looking after children well, maintaining honor. and taking care of the household for the welfare of the family.

The research formulation is: 1). What is the relationship between husband and wife of different ages in Pagerwojo Village, Kesamben District, Blitar Regency? 2). What is the relationship between husband and wife of different ages in Pagerwojo Village, Kesamben District, Blitar Regency from the Munakahat Fiqh Perspective? This research aims to: 1). Knowing the relationship between husband and wife of different ages in Pagerwojo Village, Kesamben District, Blitar Regency. 2). Knowing the relationship between husband and wife of different ages in Pagerwojo Village, Kesamben District, Blitar Regency from the Munakahat Fiqh Perspective?

This research is qualitative research with a field research approach. The data collection techniques used in this research were observation, in-depth interviews, and documentation. Data analysis is carried out by condensing data, presenting data, drawing conclusions and verifying. Checking the validity of the data is done by triangulation.

The research results show that: 1) In basic implementation there are no rules governing what is considered a natural or unnatural age difference in marriage. Some people don't mind the age difference in marriage, while others may question the power dynamics and maturity between couples who have a large age gap. 2) Fulfilling physical needs by providing for the wife and vice versa, the woman, even though she is far apart in age from her husband, also does not carry out her obligations as a wife, such as obeying her husband, educating and looking after children well, maintaining honor and taking care of the household for the welfare of the family.

خلاصة

إيفا سبتيا مهراي، 12102193127 ، علاقة الزوج والزوجة باختلافات العمر من وجهة نظر فقه المناقضات، كلية الشريعة والعلوم القانونية، برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2024 ، المشرف د. قطب الدين أيباك،
M.H.I.,S.Ag.

الكلمات المفتاحية: علاقات الزوج والزوجة في مختلف الأعمار وفقه المناكحات

الدافع وراء هذا البحث هو حقيقة أنهما كزوجين، بالطبع لديهما حقوق والتزامات مشتركة، على الرغم من أنهما من عمريين مختلفين أو متباعدين في العمر، إلا أنه يجب تنفيذ هذه الحقوق والتزامات للحفاظ على الانسجام الأسري. ومع ذلك، فإن الزوجين في قرية باجيرفوجو، الرجل، لا يقوم بالتزاماته في تلبية احتياجاته الجسدية من خلال إعالة زوجته، والعكس صحيح، فالمرأة، على الرغم من أنها متباعدة في العمر عن زوجها، لا تحمل أيضًا القيام بالتزاماتها كزوجة، مثل طاعة زوجها، وتربية الأطفال ورعايتهم بشكل جيد، والحفاظ على الشرف، ورعاية المنزل من أجل رفاهية الأسرة.

صياغة البحث هي (1): ما هي العلاقة بين الزوج والزوجة من مختلف الأعمار في قرية باجيرفوجو، منطقة كيسامبين، مقاطعة بليتار؟ (2) ما هي العلاقة بين الزوج والزوجة من مختلف الأعمار في قرية باجيرفوجو، منطقة كيسامبين، ولاية بليتار من منظور فقه المناقبات يهدف هذا البحث إلى (1): معرفة العلاقة بين الزوج والزوجة من مختلف الأعمار في قرية Pagerwojo ، منطقة كيسامبين، بليتار ريجنسي (2). هل تعرف العلاقة بين الزوج والزوجة من مختلف الأعمار في قرية باجيرفوجو، مقاطعة كيسامبين، مقاطعة بليتار من منظور فقه المناكحات؟

هذا البحث هو بحث نوعي مع منهج البحث الميداني. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة والمقابلات المتعمقة والوثائق. يتم تحليل البيانات عن طريق تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق. ويتم التحقق من صحة البيانات عن طريق التثليث.

وأظهرت نتائج البحث ما يلي (1): في التطبيق الأساسي لا توجد قواعد تحكم ما يعتبر فارق السن الطبيعي أو غير الطبيعي في الزواج. بعض الناس لا يمانعون في فارق السن في الزواج، بينما قد يشكك آخرون في ديناميكيات القوة والنضج بين الأزواج الذين لديهم فجوة عمرية كبيرة (2). قضاء الحاجات الجسدية من خلال إعالة الزوجة والعكس، فالمرأة رغم فارق سنها عن زوجها لا تقوم أيضاً بواجباتها كزوجة مثل طاعة زوجها وتعليمه ورعايته. الأطفال بشكل جيد، والحفاظ على الشرف ورعاية المنزل من أجل رفاهية الأسرة.